



N° 54

PUBLIER IMMEDIATEMENT
JEUDI, LE 6 SEPTEMBRE 1962.

M. Max de la Fuente a présenté aujourd'hui ses lettres de créance en qualité d'ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire du Pérou au Canada.

La cérémonie a eu lieu à la Cour suprême à 11 h. du matin. Le chef du protocole, M. Henry F. Davis, a présenté l'ambassadeur au gouverneur général suppléant, l'honorable Patrick Kerwin, juge en chef du Canada, qui était assisté à cette occasion de M. Marcel Cadieux, sous-secrétaire d'Etat suppléant aux Affaires extérieures, et du colonel A. G. Cherrier, secrétaire adjoint du gouverneur général.

L'ambassadeur était accompagné de M. Fortunato E. Quesada, deuxième secrétaire.

La carrière consulaire et diplomatique de M. de la Fuente a été longue et variée. Pendant les quatre dernières années, il a été ambassadeur et représentant permanent auprès des Nations Unies à Genève.

M. de la Fuente est marié.